

Dr. Klaus-Dieter John präsentiert: **Glaube versetzt Berge - Wie ein Krankenhaus in den Anden entstand**

Freitag, 17. September 2021, 19:30 Uhr Kirche der Trinitatisgemeinde München Lustheimstr. 20, 81247 München Eintritt frei!

Online-Teilnahme via Zoom-Videokonferenz Zugang über https://selk-muenchen.de/diospisuyana



Veranstalter:

Trinitatisgemeinde München der Selbständigen Ev.-Luth. Kirche & Talk im Gewölbe

Specific of property of the pr

www.selk-muenchen.de www.diospi-suyana.de





Es erwartet Sie eine Präsentation über den Traum zweier Menschen mit einer besonderen Vision: Die Geschichte von Diospi Suyana, einem modernen Hospital in den Anden Perus. Die Quechuas, Nachfahren der Inkas, werden ausgebeutet und wie Menschen dritter Klasse behandelt und leben zum größten Teil in Apurímac, im so genannten "Armenhaus" Perus. Trotz unzähliger finanzieller und bürokratischer Hürden, hat das deutsche Arztehepaar Dr. Martina und Dr. Klaus-Dieter John für Tausende von Berglandindianern mit ihrem Missionskrankenhaus eine medizinische Versorgung aufgebaut, die europäischem Standard entspricht. Die Geschichte erinnert an einen Krimi. Außerdem betreibt Diospi Suyana eine Zahn- und Augenklink, ein Kinderclubhaus, eine internationale christliche Schule und ein Medienzentrum. In Anerkennung ihrer Arbeit erhielt Ehepaar John im April 2018 das Bundesverdienstkreuz am Bande.

Erleben Sie Dr. John am 17. September in München und lassen Sie sich in die unglaublichen Erlebnisse mit hineinnehmen.